

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 25.08.2025

Beginn der Sitzung: 17:06

Ende der Sitzung: 18:43

Sitzungsleitung: Lukas Steffen

Protokoll: Frodo Hinze

Beschlüsse: von 61/25 bis 65/25

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Akashragav Kathiravan, Lukas Steffen, Vibin Wincy, Niklas König

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Frodo Hinze, Felix Kolodziej, Florian Wein

Gäste:

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 Berufungsausschüsse	3
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	3
4.1 Prüfungsausschüsse	3
4.2 Schlüssel?	4
4.3 Einladungen für Fakra	4
4.4 Amazon-Konto	4
4.5 Ideen fürs Inventar	4
4.6 Nachtragshaushalt 2024 und Jahresabschluss 2024	4
4.7 Sponsoring Bodensteiner	5
4.8 Sidum Feier	5
TOP 5: Veranstaltungen	5
5.1 E-Woche	5
5.1.1 Imma-Feier	5
5.1.2 Abschätzung Einkauf	5
5.1.3 Sponsoring	5
5.1.4 Merch	6
5.1.5 Geld für E-Woche	6
5.1.6 Werbung für Fara	6
5.1.7 Einbinden von Redbull und Jägermeister	6
TOP 6: Nächste Sitzung	7

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Es werden keine Änderung zur vorliegenden Tagesordnung vorgeschlagen.

Beschluss 61/25

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Die Protokolle der letzten Sitzungen lagen rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 62/25

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 11.08.2025 wird —.

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 Berufungsausschüsse

- Professuren für Hochfrequenztechnik und Elektrische Netze werden neu besetzt
- immer zwei Studis am besten paritätisch
- Vibin fragt bei ETIT Ma Studentinnen nach

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Prüfungsausschüsse

STK	Lukas
ETIT	Lukas oder Max
EMOB	Kolo
ITSS	Vibin
MTK	Flo
MSE	Akash
MT	Niklas

4.2 Schlüssel?

- wir brauchen Schlüssel.

Arbeitsauftrag

Beauftragter: Akash

Gegenstand: Nachricht an alle, damit wir Schlüssel neu verteilen können.

Deadline: 08.09.2025

4.3 Einladungen für Fakra

- Dekanat schickt Einladungen an alle drei Gewählten für Fakra
- die stimmen sich dann untereinander ab

4.4 Amazon-Konto

- das Konto mit unserer E-Mail-Adresse ist an eine Telefonnummer gekoppelt, auf die wir keine Zugriff haben
- haben deswegen keinen Zugriff mehr

Arbeitsauftrag

Beauftragter: Frodo

Gegenstand: Amazon-Konto wieder benutzbar machen

Deadline: 08.09.2025

4.5 Ideen fürs Inventar

- haben bald wieder Geld
- Ideen, was wir damit machen können an Niklas

4.6 Nachtragshaushalt 2024 und Jahresabschluss 2024

- beide Dokumente im Anhang
- es mussten noch kleine Fehler behoben werden. Jetzt ist das hoffentlich durch

Beschluss 63/25

Beschlussgegenstand: Der FaraFEIT beschließt den Nachtragshaushalt Nr. 4 2024

Bemerkungen: Bedingung, dass Lukas nochmal einen kleinen Fehler behebt

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

Beschluss 64/25

Beschlussgegenstand: Der FaraFEIT beschließt den 2. Jahresabschluss 2024

Bemerkungen: Bedingung, dass Lukas nochmal einen kleinen Fehler behebt

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

4.7 Sponsoring Bodensteiner

- es gibt die Möglichkeit Bier und Bierwagen von Bodensteiner für Rabatt zu bekommen für unseren Veranstaltungen
- am Mittwoch (27.8.) gibt es ein Meeting mit Bodensteiner. Max geht hin.
- Problem: Bierfässer sind nur 30 l. Dadurch muss man sehr viel nachlegen. Ist anstrengend für Bierwagenschicht.
- Problem: Preis: Bodensteiner ist relativ teuer, der Rabatt müsste relativ hoch sein
- Problem: dürfen dann nur Bodensteiner verwenden. Ist relativ teuer

4.8 Sidum Feier

- Sidum macht Jubiläums-Party am 20.9. in der Festung
- wir wurden mit zwei Leuten eingeladen

TOP 5: Veranstaltungen

5.1 E-Woche

- Grillen am Montag: wollen bis 1 Uhr grillen
- Nächstes E-Orga-Treffen am 26.08.2025

5.1.1 Imma-Feier

- zu wenig Leute da, lohnt sich nicht, das zu besprechen

5.1.2 Abschätzung Einkauf

- müssen grob wissen, wie viel wir brauchen + es kosten wird
- jede fara plant, wie viel wir insgesamt brauchen an Getränke -> müssen nur Cool Down

5.1.3 Sponsoring

- Aktueller Stand: ist okay. Haben genug Sachen

5.1.4 Merch

- Beutel bestellen
- Bierpong-Fiebel für Beutel + Englische Übersetzung machen
- Flyer mit formalen Infos
- Öffentlichkeitsarbeit macht das
- wir haben mittlerweile Hoodis. Verteilung braucht noch ein bisschen
- Idee für neues Merch: Socken
- T-Shirt ca. 20 €: dafür gibt's einen Gutschein im Beutel -> Flo macht was bis zum nächsten Meeting

5.1.5 Geld für E-Woche

- kommen wahrscheinlich mit 3000€ hin

Beschluss 65/25

Beschlussgegenstand: Der FaraFEIT beschließt 3000€ für die Einführungswoche

Ergebnis: 4 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

5.1.6 Werbung für Fara

- Idee: Sonntag vor E-Woche alle Mentoren ins Farabüro einladen und Pizza bestellen (vom Fara)

5.1.7 Einbinden von Redbull und Jägermeister

- RedBull und Jägermeister in Campusralley einbinden

TOP 6: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 08.09.2025 um 17:00 Uhr

Sitzungsleitung: TBA

Protokoll: TBA

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
